

BIENVENIDA DE LOS ORGANIZADORES DEL CONGRESO TAAE 2012

En Junio de 2012 se celebra la décima edición del congreso TAAE (Tecnologías Aplicadas a la Enseñanza de la Electrónica), caracterizado por ser el lugar de encuentro que cada dos años nos reúne a profesores implicados y preocupados por la innovación educativa en el área de la electrónica y tecnologías afines.

La edición del 2010, organizada de forma conjunta por la Universidad Nacional de Educación a Distancia y la Universidad Politécnica de Madrid, en el campus de la Ciudad Universitaria, vino marcada por la puesta en marcha de los nuevos grados y el efecto de los mismos en la formación, acreditación y salidas profesionales.

Han pasado dos años, por lo que los organizadores de la edición del 2012 consideraron oportuno organizar dos mesas redondas sobre estos temas: "Influencia del EEES en la docencia de la Ingeniería" y "Acreditación del profesorado universitario". Estas actividades permitirán el debate, compartiendo ideas y experiencias.

En esta edición se mantienen los premios TAAE 2012 Premio Tomás Pollán al Mérito Multidisciplinar y TAAE 2012 Premio a la Trayectoria Profesional que en esta edición recibirán, respectivamente, el Dr. Jesús Arriaga García de Andoain y el Dr. Manuel-Alonso Castro Gil.

Por cuarta vez consecutiva se ha obtenido la co-esponsorización técnica del Congreso por parte de la Sociedad de Educación del IEEE (y la posibilidad de publicación en IEEE Transactions on Education y en IEEE-RITA de las comunicaciones que resulten seleccionadas, así como en el Libro TICAI). Además, y por primera vez, esta co-esponsorización técnica permitirá indexar el Congreso. Todos los artículos enviados en versión inglesa y defendidos en el congreso serán publicados en el IEEEExplore.

Por todo ello y con una gran ilusión, el Comité Organizador anima a todos a participar activamente en esta X edición del Congreso TAAE *e a gozar da súa estancia na cidade de Vigo, coñecida como "A Porta do Atlántico", situada na metade da Ría á que dá o seu nome, a máis sureña das Rías Baixas e sen dúbida a de maior beleza. E como dicía Jules Verne "de vostedes depende de que poidan coñecer os seus segredos".*

Alfonso Lago Ferreiro y Martín Llamas Nistal
Coordinadores Generales del TAAE 2012

